
Delibere Consiglio d’Istituto del 27 novembre 2014 

 

 

Il giorno 27 novembre 2014 alle ore 17,00 circa, presso i locali dell’I.C. “Carlo Levi” in Via 

Serrapetrona 121,  si riunisce il Consiglio di istituto, per discutere il seguente o.d.g.: 

 

1) variazioni del Programma Annuale; 

2) radiazione residui; 

3) agibilità plesso via Castel Giubileo; 

4) informazioni relative alla riunione della Commissione Scuola del III Municipio; 

5) chiusura uffici segretaria; 

6) delibera progetti; 

7) affidamento locali alla comunità di S.Egidio; 

8) progetto prevenzione dentale classi prime e seconde scuola primaria; 

9) partecipazione giochi sportivi studenteschi scuola secondaria I grado; 

10) progetto carnevale del III Municipio; 

11) varie ed eventuali 

 

…omissis… 

Si affronta il 1° p.to all’o.d.g.: - variazioni del Programma Annuale -; la d.ssa Sini illustra le 

variazioni, che costituiscono parte integrante del presente verbale; il consiglio, con delibera nr. 33, 

all’unanimità approva. 

In relazione al 2° p.to all’o.d.g.: - radiazione residui -, la d.ssa Sini ne illustra le linee 

essenziali, che costituiscono parte integrante del presente verbale;il consiglio, con delibera nr. 34, 

all’unanimità approva. 

Si passa al p.to 3 dell’o.d.g.: -agibilità plesso via Castel Giubileo -; il prof. Massullo informa i 

presenti che gli interventi straordinari richiesti dai VV.FF. sono stati effettuati (isolamento impianto 

elettrico, pulizia tombini…). La questione dell’agibilità è invece diversa: non esiste un certificato 

d’agibilità per nessuno dei tre plessi, che invece dovrebbe essere obbligatorio e che il Municipio 

dovrebbe fornire. L’istituto ogni anno ne fa richiesta, ma la domanda puntualmente non ottiene 

risposta. Il consiglio, data la delicatezza della questione e stante la legge 81/08, con delibera nr. 

35, chiede all’ufficio tecnico del III Municipio che venga rilasciato un documento attestante 

l’agibilità di ciascun plesso. 
Riguardo il 4° p.to all’o.d.g.:- informazioni relative alla riunione della Commissione Scuola 

del III Municipio – la sig.ra De Rosa riporta notizie dell’incontro recente in Municipio; il D.S. 

riporta poi i fatti accaduti venerdì 7 novembre scorso, il giorno dopo la chiusura dell’istituto a causa 

dell’allerta meteo, specificando di essere stato accusato ed apostrofato in malo modo da alcuni 

genitori e da un esponente politico del Municipio, nella persona del presidente del Consiglio 

Municipale; il prof. Massullo ha intanto scritto al presidente Marchionne, chiedendo spiegazioni in 

relazione al comportamento di questa persona. Il D.S. pertanto chiede che il consiglio esprima un 

proprio parere riguardo alle critiche avanzate in quella sede da parte di alcuni genitori che hanno 

stigmatizzato l’operato del D.S., una verifica del proprio lavoro. Il Consiglio, con delibera nr. 36, 

valuta positivamente il comportamento del prof. Massullo. 

Si affronta il 5° p.to all’o.d.g.:- chiusura uffici segretaria 24 e 31 dicembre, 2, 5 gennaio e 

settimana dal 10 al 14 agosto 2015 -; il consiglio, con delibera nr. 37, all’unanimità approva. 

In relazione al p.to 6 all’o.d.g. – delibera progetti -, vengono illustrate le attività progettuali 

previste per sport delle classi terze, quarte e quinte, il “percorso formativo delle buone idee - i 

comportamenti sostenibili quotidiani- viaggio della carta e cartone alla ricerca del rispetto 

ambientale”. Il consiglio, con delibera nr. 38, all’unanimità approva. 



Si passa al 7° p.to all’o.d.g.: - affidamento locali alla comunità di S.Egidio -; dopo aver 

succintamente esplicitate le attività svolte dalla comunità in questione, si procede alla votazione.Il 

consiglio, con delibera nr. 39, all’unanimità approva. 

Si affronta l’8° p,to all’o.d.g.: -progetto prevenzione dentale classi prime e seconde scuola 

primaria-; il prof. Massullo illustra una proposta pervenuta da un’équipe medica, che fa riferimento 

all’azienda Colgate. Il Consiglio non approva per evitare una pubblicità allamultinazionale in 

questione.  

Riguardo al p.to 9 dell’o.d.g.: -partecipazione giochi sportivi studenteschi scuola secondaria I 

grado -; vista la richiesta degli insegnanti, il Consiglio, con delibera nr. 40, all’unanimità 

approva. 
Si discute il 10° p.to all’o.d.g.:- progetto carnevale del III Municipio -, che prevede una festa 

in una piazza l’ultima domenica di carnevale (l’8 febbraio): ogni scuola può scegliere un tema e di 

conseguenza creare delle maschere, da indossare in quell’occasione. I materiali che 

pubblicizzeranno l’iniziativa saranno consegnati in tempo utile alle istituzioni scolastiche. Il 

Consiglio,con delibera nr. 41, all’unanimità approva. 
…omissis… 

 

F.to IL SEGRETARIO      F.to LA PRESIDENTE 

 

 

 
 


